

Alonso Patrón G.
Calle 55 N. 510
Mérida, Yucatán, México

5835.1

Atento Dr. Chávez

El Dr. Ignacio Chávez, el Maestro Chávez como justamente lo nombramos o al Magister como sus alumnos de ayer le dicen cariñosamente, posee una recia personalidad que día a día se agiganta. Este fenómeno se debe a los múltiples aspectos de sus actividades intelectuales puestas al servicio de la humanidad y al entusiasmo y dinamismo que las impulsa. Al estudiar la personalidad de las gentes que en el mundo tienen renombre, frecuentemente nos encontraremos con este mismo fenómeno, con ese acentoamiento en función de múltiples actividades intelectuales que convergen en un solo individuo, favorecidas por un intelecto no fatigado por el peso de la herencia ni tareado por lacras ambientales.

En mi concepto, la palabra Maestro se redime y cobra todo su valor significativo cuando califica a personas como el Dr. Chávez. Maestro de la Medicina, Maestro de la Cardiología y Maestro de Humanidades, Chávez posee la técnica del científico y el sentido estético del artista y por eso es un buen clínico y por lo mismo es un gran hombre.

Méjico debe a la inquietud científica y al alcance mental del Maestro Chávez, el lugar que actualmente ocupa en el Mundo de la Cardiología. Si como Maestro convence a quien lo escucha, como clínico sagaz satisface a los inteligentes y como organizador causa admiración a las gentes progresistas.

La estructura científica excepcional que posee, es consecuencia indudable de la suma de una herencia racial pura, su magnífica preparación universitaria y la gran cultura enciclopédica adquirida a través de su ininterrumpido estudio de las diversas ramas de la Ciencia y del Arte. Su gran disciplina científica, su clara visión docente y su entusiasmo contagioso han dado ejemplo de superioridad y progreso que un solo hombre puede impulsar en vida.

Si mis palabras son pobres; si mis conceptos carecen del respaldo de mi personalidad ó si crees que por boca del alumno habla solamente la gratitud, allí tenías la obra material en el flamante Instituto de Cardiología de Méjico y más aun, en esa pléyade de Cardiólogos e investigadores que lo rodean y que él formó anticipadamente

**[Carta] 1948 nov., Mérida, Yuc., [Méjico] [a] Gabriela Mistral
[manuscrito] Alonso Patrón G.**

AUTORÍA

Patrón G., AlonsoAutor secundario:Mistral, Gabriela, 1889-1957

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1948 nov., Mérida, Yuc., [México] [a] Gabriela Mistral [manuscrito] Alonso Patrón G. [2] h. ; 28 cm. + Curriculum en francés.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile